



DIE BUNDESMINISTERIN  
FÜR JUSTIZ  
BMJ-Pr7000/0016-Pr 1/2006

XXII. GP.-NR  
*4035/AB*  
2006 -05- 29

An den

*zu 4094 J*

Herrn Präsidenten des Nationalrates

W i e n

zur Zahl 4094/J-NR/2006

Die Abgeordneten zum Nationalrat Heidrun Walther, Kolleginnen und Kollegen haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „Anzahl der Lehrlinge im Bundesministerium, Stand 01. April 2006“ gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage wie folgt:

Zu 1 und 2:

Mit Stand 1. April 2006 wurden im Bundesministerium für Justiz (einschließlich nachgeordneter Dienstbehörden) 228 Lehrlinge (davon 180 weiblich) im Lehrberuf Verwaltungsassistent ausgebildet.

Zu 3:

Von Jänner 2000 bis zum Stichtag 1. April 2006 wurden von den insgesamt 30 erfolgreichen Absolventen (davon 27 weiblich) 25 Jugendliche (davon 22 weiblich) im Justizressort weiterbeschäftigt.

Von den insgesamt fünf Verwaltungsassistenten, die nach Lehrabschluss (zum Großteil auf Wunsch der Bediensteten) nicht mehr im Justizressort weiterbeschäftigt wurden, sind drei in der Privatwirtschaft tätig; einer ist bei der Bezirkshauptmannschaft Feldkirch und einer bei der Bundespolizeidirektion Salzburg tätig.

Zwei Lehrlinge werden im Laufe dieses Jahres die Lehrabschlussprüfung ablegen.  
Es wird sich erst weisen, ob sie nach Ablauf dieser Frist in den Bundesdienst eintreten können.

24. Mai 2006



(Mag<sup>a</sup>. Karin Gastinger)